

Baustand

Fast alle neuen Wände sind gemauert sowie die Stahlträger in der Küche und in der Damengarderobe eingebaut. Ein Teil der Fenster im Aufenthaltsraum wurden bereits demontiert.



Kurzer Einsatz für starke Männer

Am Samstag, den 27. Oktober, ab 9 Uhr (bis zirka 13 Uhr) werden wir mit eurer Mithilfe das Kies vom Dach schaufeln, letzte Abbruch- und Demontearbeiten im Clubhaus vornehmen sowie die Netze auf den Plätzen entfernen.

Bitte meldet euch für euren Einsatz bei Sandra Nell (sandra.nell@bluewin.ch) oder bei Victor Tschugmall (victortschugmall@swissonline.ch, 078 674 21 22)



Weitere Arbeiten

Wir suchen Helfer für die nächsten Arbeiten:

In der Woche vom 22. bis 26. Oktober wird weiter gemauert; es werden Brüstungen abgebrochen und weitere Fenster demontiert.

Dazu werden Hilfskräfte benötigt.

Bitte meldet euch für euren Einsatz bei Victor Tschugmall

(victortschugmall@swissonline.ch, 078 674 21 22).